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例会報告 Ｖｏｌ 43 Ｎｏ.９（No.２０４９） ９月７日（水）曇り時 ） 

        話 

 市収入役 細田市郎様 

入役  細田市郎様（つくば学園ＲＣ） 

 

生 祝 おめでとうございます。 

会員 

報 告  

々晴れ （司会 武藤康之委員長

本例会でのおもな事項        

   ＊会長挨拶      ＊外部卓

＊入会式    つくば

ビ ジ タ ー 

つくば市収

新 会 員  橋本忠昭様 

誕

☆会  員  福田克比古会員  古谷栄一

☆配偶者  白井会員 

 

諸

ロータリー情報委員会 （田中正躬委員長） 

年未満２５年以上の会員の方には、後程ＦＡＸにてご連絡を

会 式  

ィール 

表取締役 

橋本忠昭 員挨拶 

皆さん、こんにちは。

じ

事 報 告  （熊谷 昇幹事） 

Ｃ、つくばシティＲＣ 

長 挨 拶 （青木清人会長） 

ーとしてつくば市収入役の細田様にお出で頂きました。会員一同ご歓迎申し上げ

９月２１日（水）に「家庭集会」を開催します。３

したいと思います。宜しくお願いします。 

 

入

橋本忠昭様プロフ

㈱アクティブリンク 代

水海道市中妻町 

 

 

会

アクティブリンク代表取

ん、皆さんのご尽力により伝統あるロータリークラブ、しかもその中でよ

り歴史のある水海道ロータリークラブのメンバーとして迎えていただけ

るということになりまして、大変光栄に思っておりますと同時にありがた

く感謝いたしております。私ども水海道に来ましたのは、今から５年前

の事です。この５年間は日常の会社業務に追われておりまして、地域

社会に目を向けるという状況がなかなか生まれてこなかったものです

た事業の取り組みを含めて考えていきたいなと思っておりました。今回

このようなご縁がありまして、非常にありがたい話だなと思いました。今後とも御指導を賜りながら、色々な

活動に参加させて頂きたいと思っております。宜しくお願い致します。 

 

締役の橋本です。この度は、田上さん、松坂さ

から、これからは地域社会を重ん

幹

週 報 受 理     石岡８７Ｒ

例会変更通知受理      なし 

 
会

皆さん、こんにちは。 
本日は、ゲストスピーカ

ます。後程、卓話宜しくお願い致します。 
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また、今日は新会員としてアクティブリンク社長の橋本忠昭様を迎えることが出来ました。ご入会心よりお

喜び申し上げます。会員一同大歓迎致します。海外経験も豊富と聞いておりますが、英語がよく使われる

ロータリー用語も飲み込みも早いかと思います。先ずは、例会の出席からと思いますので、宜しくお願い

致します。職業分類は食品販売、委員会は職業奉仕委員会です。 
 
外 部 卓 話   「ＴＸとつくばのまちづくり」  細田市郎様 

筑波研究学園都市は建設から３０年、概成（Ｓ５５年）から２５年が

フ

。 

ている。 

図り、ＴＸ開通を絶好の機ととらえ、活力に満ちた、真に住み良いつくばを創って

スプレス＞ 

に６駅）、朝・夕のピーク時に６本／ｈ、秋葉原～つくば４５分（最

界的に知られているが、住む所いわゆる居住空間としての良さ

かしながら、ここに一度住んだ人は住み良さに離れたくないという話しも

・ 

し、かつ周辺の自然環境を取り入れながら、街づくりを進めようとしている。 

充実、公共交通などの交通ターミナル機能の

（2）

・ 

 

、マルチメディア住宅など、夢の実現できる住宅の提供 

ならではのライフスタイル＝つくばスタイ 

境などをともに享受しながら人々が自分の希望に合わせて、住む、働き、学び、遊ぶことのできるライフス

・

経過し、筑波大学や多くの研究機関が立地、また都市的なイン

ラも整備され、良好な居住空間も創出されている。 

・また、Ｓ６０年の科学万博を機に、多くの企業が立地（２６０社）、今

や世界の研究開発センターとしての名声を得ている

・そして、今年は念願のＴＸが開通、更に数年後には世界の玄関

口である成田と首都圏中央連絡道により結ばれる。 

・このように、つくばは、我が国の社会経済情勢が低迷している中にあって、他に例を見ないほど、活気の

ある地域になっ

・一方、つくば市は、これまで合併を重ねてきたまち、様々な問題・課題もある。 

・このような問題の解決を

行きたい。 

１. 研究学園地区の再整備、沿線開発 

＜つくばエク

約５８ｋｍ、２０駅、つくば市内に４駅（県内

速） 

（1） 研究学園地区の再整備 

・ 学園都市は研究機関の集積では世

は以外と知られていない。し

聞いている。 

そして、ＴＸ沿線のまちづくりは、この学園地区の都市機能や、ここに生まれてきた教育、医療、福祉、

文化などを生か

・ このようなことから、学園地区は本家本元になる駅であるが、例えば、中心地区は鉄道を想定した街

づくりでなかったことなど見直しも必要と考えている。 

・ 中心部のまちづくりは、鉄道によりつくばの玄関口として、より中心性、拠点性が高まる事から、シンボ

ル性やにぎわいづくりなど都心機能・都市的便利性の

充実、街並みなど都市的快適さ、そして、安全・安心づくりが基本と考えている。 

 沿線のまちづくり 

駅を中心に４ケ所で新しいまちづくりが進められている。 

・ まちづくりの基本 

    ・ユニバーサルデザイン、緑豊かな街、など魅力有る街

    ・ゆとりのある住宅

    ・ちょっとしゃれた都会生活と程よい田園生活というつくば

ルの提供 

つくばスタイル・・・・・「郊外ならではの潤いと楽しさ、都市的な快適さ、そして、つくばならではの知的な環

タイル」いわゆる、つくばスタイルが実現できるまち、をコンセプトにまちづくりを進めている。 

・ 学園地区は都会的なところと田園的なところが調和し、市民レベルの文化活動、或いは国際性を有
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した一定の生活のスタイルができつつある。 

・ 沿線のまちづくりは、このような今あるつくばならではの暮らし方をベースにし、今後ＴＸによる東京都

の接近性やつくばの周辺部の豊かな自然など様々な資源を活用し、いろいろな人々のニーズに合っ

２. 

① 

トラクションゾーン 

融合した街づくり 

より、周辺の豊かな自然、農業が生きてくる。 

出席 ００％

た暮らし方、いわゆるライフスタイルそのもののブランド化を図ろうとするもの。 

つくばらしさを創る。つくばからの発信。 

科学技術 

② 文化・芸術・国際性 

③ 首都圏のア

おわりに 

・ 豊かな自然と科学技術・文化が

・ ＴＸに

 

出 席 報 告 （白井 豊委員長） 

率 １００．  

 

塚克己ＳＡＡ） 

平成１０年の青少年交換留学生（貴クラブ ドゥーニャ ドイツ）の折には、大変お世話になりました。    

て、仲間入りさせて頂きました。宜しくお願い致します。    橋本会員 

、感動的でした。    

青木（清）会員 

様でした。陳さん歓迎会ご苦労様でした。    熊谷会員 

）会員 

お願い致します。    田上会員 

  鈴木（豊）会員 

変お褒めの言葉を頂きました。飯塚会員 

で予選通りました。ＲＣでは、

会員総数 出席者数 欠席者数 賜 暇 メーク 

５０名 ３８名 １２名 ０名 １７名 

ニコニコボックス （石

・

細田市郎様 

・大変楽しい歓迎会でした。有難うございます。   土浦ＲＣ 佐藤二郎ＰＧ 

・新入会員とし

・誕生祝御礼 ≪会員≫福田・古谷  各会員  ≪配偶者≫白井会員 

・橋本様ご入会おめでとうございます。また、昨夜の陳さんご夫妻のレセプション

・橋本さん、ようこそいらっしゃいました。親睦委員会の皆さんご苦労様でした。守屋の親睦納涼会ご苦労

・９月も宜しく。    松村会員 

・橋本様、今後とも宜しく頑張ってください。     青木（正

・本日入会しました橋本様を宜しく

・細田さん、本日は卓話ありがとうございます。    武藤会員 

・今日の卓話者、細田さん、大変お世話になりました。ご苦労様です。 

・昨日の張ガバナーご夫妻歓迎パーティーで、隅屋会員から大

・久しぶりにロータリーに来ました。   大串会員 

・８月２７日の納涼会、多数のご参加有難うございました。   瀬戸会員 

・納涼会お世話になりました。   染谷（正）会員 

・先日の納涼会、親睦委員の皆様ご苦労様でした。   角田会員 

・茨城県市町村対抗ゴルフで、水海道市が第２位

ポールハリスフェロー賞頂きました。    斎藤会員 

・ポールハリスフェローピンを頂きました。先週欠席致しました。   大塚会員 

・ポールハリスピン頂きました。   染谷（秀）会員 

・今日の茨城新聞「ロータリー情報館」のコーナーに水海道ＲＣのツウンバ交換

留学生の記事が載っていました。   穂戸田会員 
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・例会欠席しました。   白井・登坂  各会員 

・親睦委員会主催納涼会及び守谷ＲＣ合同納涼会では、大変お世話になりました。   石塚（克）会員 

入金計 ￥８１,０００ 累 計 ￥６３５,０００ 

ロータリー情報委員会より 一口メモ 

世代のための月間（New Generations Month）：年齢３０歳までの若い人の育成を支援するすべてのロ

９月は「新世代のための月間」に指定されている。ロータリークラブ

ガバナー、陳さん歓迎会                       平成１７年９月６日（火）   於：糀屋 

 

新

ータリー活動に焦点を当てるために、

は、「各ロータリアンは青少年の模範」（Every Rotarian an Example to Youth）という標語を、「新世代のた

めの月間」中のクラブ会報や広報資料に使うように奨励されている。 

 

 

 

張
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昨夜は、台湾３４７０地区張ガバナー、かつての米山奨学生陳さんのレセプションご苦労様でした。陳さん

のようにかつてお世話した奨学生が来日し、水海道を訪問してくれる事は本当にあり難く、嬉しい事と思

います。これも、飯塚会員が誠心誠意、一生懸命にお世話されたからだと思います。飯塚さんに感謝申し

上げたいと思います。 

 

会報委員会   委員長 横山 修   副委員長 山野井周一    委員 根本恒夫 
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